



## Compte-rendu CHSCTD Jeudi 31 mars 2022

### Point COVID

Le CHSCTD débute par un point COVID. Il est très succinct. La DSDEN nous informe que la politique de tests dans le premier degré se poursuit. Il y a moins de 5% de tests positifs.

L'attestation qui permet de retirer des autotests en pharmacie sera prolongée très probablement. Elle expirait à la fin du mois de mars.

### Déclaration liminaire

La FSU procède ensuite à la lecture de sa déclaration liminaire ainsi que les autres organisations syndicales.

Le DAASEN souhaite apporter quelques précisions suite à ces déclarations liminaires. Il nous indique faire preuve de la plus grande vigilance sur toutes les situations qui sont présentées. Il précise que lorsque l'on travaille sur de « l'humain », il faut être très vigilant. Il ajoute que les situations les plus complexes doivent se régler dans le cadre du respect de toutes et tous. Sur la question des VSST, la direction académique note une évolution sensible des mentalités. La question de la place des registres, en particulier le registre SST, est ensuite abordée. La direction académique précise qu'elle intervient auprès des directions d'établissement lorsque ce registre n'est pas situé dans un lieu accessible à tout.e.s. Enfin, Monsieur le Président du CHSCTD souhaite souligner la qualité du travail de notre secrétaire et la qualité des échanges lors du groupe de travail la semaine passée.

### Votes

Les procès verbaux des CHSCTD du 30/09/2021, du 25/11/2021 et du 03/02/2022 sont adoptés à l'unanimité.

Les rapports de visite des écoles Franc-Moisin (Saint-Denis) et Jules Michelet (Saint-Ouen) sont adoptés à la majorité.

### Etude des signalements

La FSU présente ensuite les signalements pour lesquels elle a été saisie par les collègues. La plupart a déjà fait l'objet d'échanges en groupe de travail. Au total, nous amenons une quarantaine de situations.

Sur les signalements qui concernent les pratiques de management brutales de certain.e.s chef.fe.s d'établissement, la DSDEN précise faire la différence entre ce qu'elle estime être des difficultés conjoncturelles et des situations plus sérieuses. Notre analyse est qu'il ne faut sous estimer aucune alerte car elles sont symptomatiques du nouveau management public.